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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんにちは、本日は先ൠ皆様から۽本・岡߽Ӎࡂ
にରしましてのٛԉۚのご報ࠂをਃし上͛ます。ٛԉۚା分
ˇ58ó000をଷいたしました。ありがとうご͟いました。クラ
ブよりิరいたしまして、߹92ˇܭó000、۽本・岡の̜ࣄ
所にˇ46ó000ずつૹۚさせていただきました。ごྗڠありが
とうご͟いました。
　さて、私はੜۀが৯物ですので、গし৯ࡐの話をさせ
ていただこうと思います。৭によってӫཆՁがมԽする०の野
ݰをごଘじでしょうか。それは今が०のύプリΧです。米津ࡊ
の、小ֶੜϢχットがՎう「ύプリΧ」がϐンとくる方もۂ作ࢣ
多いかとは思いますが、ະख़なঢ়ଶでऩ֭されるϐーマン
にରし、、ԫ、Φレンジと৭とりどりのΧラフルでްなύ
プリΧは、ख़したトΨラシՊの野ࡊです。Χラフルなύプ
リΧは、、ԫ、Φレンジ、のॱにมԽするそれͧれの৭
によって、ӫཆՁがҟなります。
　ύプリΧのい৭ૉは、ਏ子にؚまれているΧプα
Πシンです。ࢎ߅Խ物࣭のЌΧロςンよりߴいࢎ߅Խ作用があ
るΧプαΠシンは、ൃ作用がある΄か、ෆཁなコレスςロー
ルを取りআいてくれるため、ಈ຺ߗԽや心࠹ߎےの予にޮ
Ռがあります。また、৽代ँをൃ׆にしてくれるのでྫྷ͑ੑ
やർれやすい方のർ࿑回෮にもޮՌがあるそうです。さらに、
いύプリΧには、ϏタϛンＣがϐーڧもみが࠷৭の中でࡾ
マンの2ഒؚまれています。
　ԫύプリΧには、シϛやそばかすを͙美白ޮՌがあるϏタ
ϛンＣがύプリΧより多くؚ まれており、の݈߁ҡ持やഽ
のԽをいてくれるルςΠンがؚまれており、Ճྸによる見
͑難さにޮՌがあるそうです。
　ΦレンジύプリΧには、ЌΧロςンがϐーマンの20ഒもؚ
まれており、ࢎ߅Խ作用・ੜ׆श׳පを予してくれます。Ϗ
タϛンＣは、ϐーマンの3ഒؚまれており、「एฦりのϏタϛン」
とݴΘれているϏタϛン̚もؚまれています。ऩ֭ظ࣌がい
ύプリΧはܦඅや手間がかかるため、ະख़なঢ়ଶでऩ֭さ
れるϐーマンにൺߴՁになり、5〜6ݸのϐーマンがඦेԁ
にରし、1ݸのύプリΧが300ԁ΄どしますߴ。 ՁなύプリΧで
すが、ϏタϛンＰが、ࢎԽやからकってくれるため、Ճし
てもϏタϛンＣがյれ難く、αプリ代Θりにもなりそうな野ࡊ
です。զʑ中ߴ年のཧの野ࡊかもしれません。ύプリΧを
になされたら、զ先にঌし上がってください。
他ＲＣ出席 � �吉野君（8.29第1回Ｒ̡̞運Ӧҕ員会）、
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道前君、෦君、今田君、መ石君、
森藤君、村上君、大村君、ࡔ君、
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9月11日（金）
　会員話「コロφ以前のアϝリΧ」
� 会　員　　村上　ҁҰ君

ձһ誕生日　　大村　Ѫ美君
配偶者誕生日　　ᬒ　ٱ代様（խত君）
೦日　　野際　宏行君هࠗ݁

9月1ÿ日（金）
　会員話「ऀྸߴ介ޢのݱঢ়」
� 会　員　　石川　ٛࡾ君
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地区会員増強・維持セミナー
を経て思うこと
…そしてコロナと僕の戦い
　　　　　　会員増強委員長
 渡邉　秀一君

会員増強・新クラブ結成推進月間

̍�ɽྫձมߋͷ͓Βͤ
প  ʜ9�22（Ր）はॕ日ٳ会
̎�ɽÿ�29（）ୈ 1ճ̧̡̞ӡӦҕһձ（ΦϯϥΠ
ϯ）˰ 吉野君　1໊ग़੮
̏�ɽ10�þ（ਫ）প 4̧̘߹ಉؒྫձԆظͷ͓
Βͤ˰コロφ感છঢ়گを;ま͑ 2021�3�1þ（ਫ）に
Ԇظ։࠵予定˰ 3�12（ۚ）のৼସ（3�12（ۚ）例会
はご͟いません）˰ 10�9（ۚ）はৼସٳ会ではなく、
௨ৗ例会12ɿ30点とします
̐�ɽ2020þ月߽Ӎࢧࡂԉ　૯ֹ92ó000ԁ˰۽
本・岡へそれͧれ46ó000ԁ（会員46໊ʷ1ó000
ԁ）をٛԉۚとしてૹۚ˰上ืۚ58ó000ԁのご
をॆ当ۚありがとうご͟いました˰Қ࿑会ྗڠ
し社会ไҕ員会より34ó000ԁをิర
̑ɽʮϩʔλϦʔͷ༑ʯç9月߸　配
̒ɽ9月ͷϩʔλϦʔϨʔτ　1υϧʹ10ýԁ

ਗ਼君ʜうちの৬員が東先ੜに大มおੈ話になりまし
た。ૣேからっていてくださり、「Ҭҩྍにਚく
す」といつもݴっていらっしゃるお࢟にଧたれました。
本当にありがとうご͟いました。
。のੜ日です࠺田君ʜࣉ
ᬒ（ल）君ʜ本日の話よΖしくお願いします。
山口君ʜマスクをれ、1ຕ1ó000ԁでങいました。

　8�30（日）։࠵予定だった会員૿ڧ・ҡ持セϛφー
がコロφのӨڹにより中ࢭとなりました。
　会員૿ڧҕ員長になり、「まずはＲを知ってもらう
こと、クラブશ員でおֻけをしていくこと、コロφ
ΠルスのӨڹでホーム例会の中ࢭが૬͗࣍、情
ෆ҆も൱めない中h そんなときこそＲ、それでこそＲʱ
のਫ਼ਆで、૬ޓැॿができるڥを て͑׆ಈして
いきたい」とඪを͛ܝましたが、難しいݱঢ়です。さ
らにセϛφーが中ࢭとなった今、どうしたものかと
日ʑߟ て͑います。会員૿ڧ・ҡ持のώントをֶばせ
ていただきたかったので、ඇৗに念です。しかし、
そう൵観的になっている߹ではなく、「このঢ়گԼ
で、どうやってʜ」のਫ਼ਆで進んでいきたいと思いま
す。「ロータリアンはબばれしऀである」というތりを
持ち、ไ׆ಈは「બばれしऀのٛ」であるという
という「であるݙߩ大の社会࠷はڧ૿」、にڳ༿をݴ
もᬏ進していきますので、さらなޙ༿を৴念に、今ݴ
るごࢦಋごฬᎪ、ごྗڠをお願いいたします。
　さてここからは、コロφとのઓいについてです。
皆様はコロφによるӨڹはどうでしたか。ࡏݱはどう
でしょうか。は、まずはݱঢ়をडけ入れることに始
まり、どうやってこのঢ়گをりӽ͑、今があること
に感ँをしていくかというֶͼのと͑ߟ、行ಈ、׆
ಈ、思ߟでઓっています。൵観的に͑ߟず、にで
きる࠷大ݶの行ಈをしようと思い、ಈいてきました。
　自身がۚ༥ۀなので、各छิॿۚなどについて
のॿݴや、自分自身でମݧし、ݧܦஊとしてお٬様
や༑人知人に語ること、ҿ৯ళや༑人のおళにରし
てできることをさせていただきました。本ۀでも、コ
ロφؔ࿈のアドόΠスは多ʑありますので、ご࿈བྷを
取りଓけさせていただいております。また、;ooNを
ར用しࣄをしたり、ྲྀ 行りの;ooNҿみ会を։࠵し
たり、૬ஊ会を։࠵したりしました。
　しかし、どうにもならないこともありました。それ
は、スϙーπؔ࿈のことです。にはόレーϘールの
子がたくさんいるのですが、࿅शや大会につい͑ڭ
てはແྗだなと感じる日ʑでした。࠷ऴֶ年の子た

ちを、日頃の࿅शのՌをҨ״なくൃشできる
にཱたせてあ͛ることができなかったことに、ڳにつ
か͑るものがっています。ただಉ࣌にこのことは、
ϝンタルの長、感ँの心と、「どうやってʜ」をֶぶ
には本当にྑいチϟンスでもありました。チϟンスを
、第、今回のできごとにより࣍かすも見ಀすも自分׆
そのことをֶんでもらいたいし、自身もたくさんֶ
んでおります。ੈ の中にはۮવはແく、すてඞવだ
と思います。このඞવのことを׆かし、今ޙどうやっ
てੜきていくか、׆ಈしていくか、それは自分࣍第
です。Ｒの׆ಈにおいても、感ँとไの心で、「今
方で進んでいきたいと思い͑ߟどうやってʜ」の、ޙ
ます。࠶度のお願いになりますが、皆様からのごࢦ
ಋごฬᎪの΄どをよΖしくお願いਃし上͛ます。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

A
◎石 渡	 ○服 部	 　寺 田
　杉 山	 　 積 	 　道 前
　 　 	 　 　 	 　 　

M
　野 際	 　峯 村	 　 東
　實 石	 　大 友	 　大 熊
　 　 	 　 　 	 　 　

D
◎太 田	 ○恒 吉	 　奥 村
　渡邉（雅）	 　渡辺（芳）	 　向 坂
　髙 原	 　 　 	 　 　

B
◎大 石	 ○山 口	 　勝 呂
　石 川	 　望 月	 　髙 地
　三 好	 　 　 	 　 　

10-12月度
テーブル編成表
（生年月日順）

◎マスター　○サブ

E
◎渡邉（好）	 ○塚 本	 　 清
　森 藤	 　吉 野	 　上 田
　大 村	 　 　 	 　 　

C
◎山 本	 ○楠 木	 　小 林
　白 壁	 　横 溝	 　今 田
　渡邉（真）	 　 　 	 　 　

F
◎渡邊（洋）	 ○野 口	 　木 村
　渡邉（秀）	 　村 上	 　細 澤
　 　 	 　 　 	 　 　




